



学校教育理念：「**涼**とした学校(涼貫学校)を目指して」

教育目標：自ら学び、自ら考え、生き生きと活動する長松っ子の育成

教育コンセプト：与えよう！ 元気 感動 繋がり



令和2年9月11日 6号 文責 長松小学校 校長 佐々木講吉

運動会練習始まる・・・

日中はまだまだ暑さも厳し中、本格的に運動会の練習が始まりました。

ご承知のとおり、運動会もコロナ感染防止対策として、午前中のみの競技、昼食無、参観は1家族2名と区域の方々にはご不便をおかけすることになります。また、参観者用のテントは張らない、入場前の検温など面倒なお願ひ事が多く恐縮しております。

*詳しくは別配布プリントで確認してください。

私たち教職員としましては、このような状況の中でも、少しでも子どもたちの活躍の場をつくりたいと思います。どうかご理解をいただき、協力いただきますようお願い申し上げます。

運動会の意義は・・・

運動会は、得意な子もいれば苦手な子もいます。徒競走で勝つことで自信につながり、何事にも意欲的になれば有意義だと思います。しかし、勝つことは目的の一つでしかありません。

子どもたちには、運動会を通して「協力」、「忍耐力」「思いやり」「規範意識」など社会性を学ぶことが大切だと話しています。

ぜひ保護者の皆様も当日のマナーやモラルを守り、子どもたちの模範となっていたいただきたいと思います。

みんなで、良き思い出になる運動会にしましょう！

練習風景紹介・・・



1・2年 ダンス



5年 長松ソーラン



4年 長松ハリケーン



3年 全員リレー



6年 第57代鼓笛隊